

EINLADUNG ZUR PRESSEKONFERENZ

Ergebnis Städtebauliches Werkstattverfahren Dragonerareal am 30. Januar 2020

Nach sechs Monaten intensiver Arbeit liegen die finalen Entwürfe der drei Planungsteams für die städtebauliche Gestaltung des Dragonerareals und angrenzender Bereiche vor. Im Rahmen des Abschlusskolloquiums am 29. Januar 2020 wird die Jury des Verfahrens, das „Obergutachter*innengremium“, die städtebaulichen Konzepte beurteilen und eine Empfehlung aussprechen. Seit August fanden im Rahmen des Verfahrens eine Auftaktwoche, zwei Präsentationen und Werkstätten statt, in denen Zwischenergebnisse öffentlich diskutiert wurden.

Das Ergebnis möchten Ihnen die Kooperationspartner*innen im Modellprojekt Rathausblock Kreuzberg im Rahmen einer Pressekonferenz vorstellen:

**am Donnerstag, den 30. Januar 2020 | 09:00 – 10:00 Uhr
in der FORUM Factory, Besselstraße 13-14, 10969 Berlin**

Vertreter*innen der Presse sind herzlich eingeladen. Eine Anmeldung ist nicht erforderlich. Gerne können Sie auch der öffentlichen Abschlusspräsentation der Entwürfe am Dienstag, den 28. Januar 2020, 19:00 bis 20:30 Uhr, ebenfalls in der FORUM Factory, beiwohnen.

Ablauf

Begrüßung

Jan Korte, Geschäftsstelle Zukunftsrat (Zebralog)

Erläuterung der Aufgabenstellung im Verfahren und Verkündung des Ergebnisses

Prof. Rudolf Scheuvs, Vorsitzender des Obergutachter*innengremiums

Vorstellung des ausgewählten Konzeptes durch das Planungsteam

Kurzstatements der Kooperationspartner*innen

- **Sebastian Scheel**, Staatssekretär für Wohnen
- **Florian Schmidt**, Baustadtrat Friedrichshain-Kreuzberg
- **Pamela Schobeß**, Vernetzungstreffen Rathausblock
- **Angela Brown**, Forum Rathausblock
- **Birgit Möhring**, Geschäftsführerin, BIM Berliner Immobilienmanagement GmbH
- **Christina Geib**, Geschäftsführerin, WBM Wohnungsbaugesellschaft Berlin-Mitte mbH

Q&A